

Mannschaft des HBG gewinnt das Kreisfinale im Volleyball

Die Jungen des Heinrich-Böll-Gymnasium der Wettkampfklasse III (7. -9. Klasse) erreichten am 18.01.2024 den ersten Platz beim Kreisfinale im Volleyball. Sechs Mannschaften aus dem Landkreis Saalfeld waren am Start und zeigten ein gutes bis sehr gutes Niveau in dieser Sportart.

Unser Team (Edgar Bierwirth, Oskar Fischer, Per Bauer, Carlo Fischer, Jason Scholz, Abrar Amiri) konnte sich mit sehr guten Leistungen in jedem Spiel durchsetzen (10:0 Punkte und keinen Satz abgegeben) und wurde Kreisfinalsieger! Herzlichen Glückwunsch zum wiederholten Titel!

Nun starten wir am 01.02.2024 im Schulamtsfinale in Meinigen und wollen uns dort genauso gut präsentieren!

Jörg Weedermann
(Trainer)

